



Daten und Firmenprofil Aquare Charter GmbH

Aquare Charter GmbH
Große Mühlenstraße 24f
14774 Brandenburg

Tel: 03381 - 890 460
Fax: 03381 - 890 46 30
E-Mail: info@bunbo.de

| | |
|-------------------------|---|
| Marke: | BunBo – Das BungalowBoot |
| Geschäftsführer: | Günter Großmann |
| Firmensitz: | Brandenburg a. d. Havel, Deutschland |
| Standorte: | Brandenburg/Plaue, Zernsdorf, Lychen, Lindow (in Kooperation mit c.a.r. GmbH), Havelberg (in Kooperation mit Havelfun UG) |
| Hausboote: | Insgesamt ca. 150 Hausboote, 9 verschiedene Bootstypen, 16 barrierefreie BunBos, 9 Elektro-BunBos |
| Mitarbeiter: | ca. 50 + saisonale Arbeitskräfte |

Profil

Die Aquare Charter GmbH ist einer der führenden Anbieter von Charterhausbooten in Deutschland. Alle unsere ca. 150 Boote sind außerdem in eigener Werft gebaut worden. Die Firma wurde 2009 von Günter Großmann gegründet, der bis heute als geschäftsführender Gesellschafter und alleiniger Anteilseigner die Geschicke des Unternehmens sowie die weitere Expansionspolitik maßgeblich vorantreibt. Hierzu gehören neben der Sicherung der derzeit mehr als 50 Arbeitsplätze an unseren Standorten in Plaue, Zernsdorf, Lychen, Lindow und Havelberg auch die technologische Weiterentwicklung wie die Neukonzeption unseres Elektro-BunBos, mit dem die Aquare Charter GmbH einen großen Schritt in Richtung eines emissionsfreien und nachhaltigen Wassertourismus vorangehen.

Der Hausbootvermietung ging der Versuch voran, in eigener Werft gebaute geräumige Hausboote mit hochwertiger Ausstattung bei Bootseignern zu etablieren. Der damals noch sehr kleine Markt zwang allerdings zum Umdenken und so wurden neue Boote konzipiert, die kleiner, günstiger und auf die Vermietung angepasst waren. Die Neuauflage in Form unserer bunten schwimmenden Schwedenhäuser wurde sodann unter dem Markennamen „BunBo – Das BungalowBoot“ zum Charter angeboten.

Unser Hausbootkonzept wird von unseren Kunden – nicht zuletzt auf Grund des sehr angemessenen Preis-/Leistungsverhältnisses in Verbindung mit einem hohen Grad an Individualität – sehr gut angenommen. Hiervon profitiert nicht nur die Aquare Charter GmbH, sondern auch viele Gemeinden und Anwohner vor Ort. Auch die unzählbaren gastronomisch und touristisch ausgerichteten Betriebe und Kleinstdienstleister entlang der Gewässer profitieren von unseren Gästen.

Um auch Menschen mit einem Handicap einen individuellen Bootsurlaub inmitten der Natur ermöglichen zu können, wurde 2011 damit begonnen, barrierefreie Boote zu konstruieren, sodass auch Menschen mit körperlichen Einschränkungen aktiv am Wassertourismus teilhaben können. Diese Boote der L-Reihe sind in enger Zusammenarbeit mit der Unfallopfer-Hilfswerk GmbH entstanden und erfreuen sich überaus großer Beliebtheit. Aktuell sind 16 unserer Boote komplett barrierefrei.





Ausrichtung und Zukunftspläne

Als erster Anbieter im Hausbootcharter setzen wir für zukünftige neue Hausbootmodelle auf einen effizienten, flüsterleisen Elektroantrieb in Kombination mit leistungsfähigen Solarpaneelen auf dem Dach unserer BunBos. Das System aus Elektromotor, Batteriespeicher und Photovoltaikanlage ist im Winter 2019/2020 entwickelt worden und bereits in der Saison 2020 erfolgreich an Bord eines BunBos in Betrieb genommen worden. Wir konnten in der Saison 2020 erste, sehr positive Erfahrungen mit diesem Prototyp sammeln. Für die Saison 2021 haben wir drei weitere Boote auf Elektroantrieb umgebaut, die sich bereits in der Vermietung befinden.

Die Resonanz ist weiterhin sehr positiv, sowohl bei unseren Gästen als auch bei Anwohnern entlang der Gewässer und Wasserstraßen. Diese Boote sind energieautonom, emissionsfrei und mit flüsterleisem Elektromotor kaum hörbar auf den Gewässern unterwegs – ein völlig neues Fahrgefühl, auch für unsere Stammkunden.

Trotz der erheblichen Mehrkosten gegenüber einem konventionellen Antrieb, haben wir uns dazu entschieden, zukünftig alle neu gebauten BunBo-Hausboote mit diesem zukunftsfähigen Elektroantrieb auszustatten, was unser Bestreben, aktiv für nachhaltigen Tourismus im Einklang mit der Natur einzustehen, noch einmal deutlich unterstreicht.

Entsprechend diesem Vorsatz ist im Herbst 2022 der erste Prototyp des neu entwickelten BunBo 1200E zu Wasser gegangen. Dieses Boot ist von Anfang an mit Blick auf den Elektroantrieb und die hierfür notwendige Technik entworfen worden. Neben dem elektrischen Antrieb bietet das BunBo 1200E auch mehr Komfort, der mit der großen Batteriekapazität und einem leistungsstarken Wechselrichter einhergeht. Seit dem Anfang der Saison 2023 sind drei Boote dieses Typs am Standort Plau in der Vermietung. Weitere zwei Boote kommen Mitte des Jahres hinzu.

Stand: 08/2023

